

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ТЕОРИЯ

- Акимова Е. Н., Шатаева О. В.* Состояние и развитие российского рынка труда в связи с пандемией коронавируса6
- Гусев А. А., Семенкова Е. В., Гибадуллин Э. И.* Интернализация ликвидности как фактор разрушения биржевого рынка18
- Салихов Б. В.* Методологические императивы современного политэкономического анализа29
- Шкодинский С. В., Волков В. В.* Труд женщин и детей в императорской России в конце XIX – начале XX веков38

ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ

- Антипина Н. М., Захаров В. Н., Протасов Ю. М., Юров В. М.*
Непараметрический критерий различия для двух связанных выборок в табличном редакторе MS Excel.47
- Новоселов А. Л., Новоселова И. Ю., Желтенков А. В.* Механизм оценки рисков при реализации проектов развития арктического региона.56
- Рётиг Д.* Особенности управления подготовкой и проведением сделок слияния и поглощения компаний.67
- Семенова Г. Н.* Налог на самозанятых для физических лиц и индивидуальных предпринимателей77

CONTENTS

ECONOMIC THEORY

- E. Akimova, O. Shataeva.* The State and Development of the Russian Labor Market in connection with the Coronavirus Pandemic 6
- A. Gusev, E. Semenkova, E. Gibadullin.* Internalization of Liquidity as a Factor of Destruction of the Stock Market. 18
- B. Salikhov.* Methodological Imperatives of Modern Political-economic Analysis. . . 29
- S. Shkodinsky, V. Volkov.* Labor of Women and Children of Imperial Russia Late 19th – Early 20th Century 38

ECONOMICS AND NATIONAL ECONOMY MANAGEMENT

- N. Antipina, V. Zakharov, Yu. Protasov, V. Yurov.* Non-parametric Criterion of Difference for Two Related Samples in Table Editor MS Excel 47
- A. Novoselov, I. Novoselova, A. Zheltenkov.* Method for Risk Analysis of the Arctic Region Development Projects 56
- D. Roethig.* Features of Management of Preparation and Carrying Out Mergers and Acquisitions of Companies. 67
- G. Semenova.* Tax on Self-Employment for Individuals and Individual Entrepreneurs . . 77